

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Comptines et Découvertes



L'EVEIL MUSICAL CHEZ LES PETITS

« Plusieurs recherches indiquent que les petits devraient être exposés à la musique au moins 20 minutes par jour ». Jonathan Bolduc. Spécialiste en éducation musicale et chercheur. Faculté de musique - Université de Laval

Habileté cognitive, langagière, psychomotrice et sociale, nombreuses sont les études qui démontrent que les activités d'éveil à la musique (écoute, pratique d'un instrument, danse, jeux rythmiques) aident l'enfant dans sa phase de préapprentissage de la lecture, même avant l'entrée à l'école. L'apprentissage de l'écoute musicale aurait aussi des retombées excellentes sur les interactions avec les autres et améliorerait la capacité d'exprimer ses sentiments (maîtrise des émotions).

DES VIDEOS D'EVEIL DISPONIBLES GRATUITEMENT



Plusieurs chaînes de vidéo sur YouTube proposent un contenu musical pour les jeunes enfants, Comptines et Découvertes, est une de ces chaînes et propose tout un ensemble de jolies comptines en langue française, dans différentes versions : Karaoké, pour travailler la lecture et le sens du rythme, Sous-Titre : pour tester son oreille musicale et son sens de l'écoute, Classique Sans Texte : pour travailler sa mémoire, son sens du rythme et profiter d'une version orchestrée complète avec chanteur.

Ces jolies vidéos sont soigneusement créées en studio par des professionnels du graphisme et de la musique et mises à disposition gratuitement plusieurs fois par mois, pour le bonheur des abonnés. Venez embarquer pour l'aventure Comptines et Découvertes et commencez à chanter et danser avec vos petits, qui ne demandent que ça !



Retrouvez-nous sur Facebook et



